

Quelques échos des animateurs et apprenants des ateliers adultes

«En FLE, nous avons utilisé le manuel « Vite et Bien » niveau A2 au premier trimestre et introduisons en mars « Vite et Bien » niveau B1. La leçon introduit des expressions courantes à comprendre et à utiliser dans la vie courante. En grammaire, niveau intermédiaire, nous arrivons à l'imparfait et au passé composé. Beaucoup de bonne volonté et de progrès. Une bonne ambiance s'est créée et nos jeunes restent en communication grâce à notre groupe WhatsApp». *Colette et Michèle*

J'apprends le français depuis deux ans à l'association des Amis de la bienvenue. Je suis deux cours par semaine et je pense que c'est bien pour les étrangers pour les intégrer en France. Nous étudions non seulement la culture dans nos cours mais aussi celle des autres apprenants. En Ukraine, je n'ai jamais appris le français. Cette langue a été nouvelle pour moi ». *Olena*

« Découvrir l'écrit à 40 ans, ça prend beaucoup de temps ! mais c'est aussi important, libérateur, hésitant...alors, on continue. Avec les émerveillements à chaque étape franchie ». *Brigitte*

« Nous venons pour rencontrer d'autres personnes dans une atmosphère amicale et également pour apprendre ». *Apprenantes de l'atelier de Gérard et Marie*

« Belle assiduité des 6 apprenants depuis octobre. À chaque cours est étudié un thème de la vie courante: présentation, déplacements (train, métro, bus, ..), corps humain, santé, communication. Apprenants très conviviaux avec une bonne dynamique de groupe, leur assiduité permettant une bonne progression des apprentissages ». *Danielle et Rosine*

« Depuis mon inscription à la Bienvenue j'ai appris beaucoup de choses. Je voudrais bien améliorer ma langue française pour trouver un travail et demander la nationalité française mais deux heures par semaine, c'est pas beaucoup pour apprendre le français ». *Nassima*

« Nous essayons de donner plus d'aisance à nos apprenants dans la vie courante par une lecture plus facile du français. Nous faisons passer des informations sur l'actualité en utilisant des extraits de journaux d'information ». *Gérard et Marie*